

# 125 ans d'une union durable

En avril prochain, la fanfare Union de Vétroz célébrera son jubilé par un week-end de liesse, du 11 au 13 avril 2014, qui s'annonce d'ores et déjà spectaculaire. A ne pas manquer...

Pour célébrer l'historique de cette grande famille qu'est la fanfare Union, il fallait bien une belle rencontre festive où se retrouveront des fanfares amies, les musiciens qui ont garni les rangs au fil des années et surtout la population, toujours présente fidèlement à chaque événement musical.

En 1989, leurs 100 ans avaient déjà marqué les mémoires, rendant hommage à cette institution des fanfares qui sont indissociables de la vie des communes. Pas de manifestation officielle, pas de solennité sans quelques notes enjouées que les musiciens nous distillent avec talent.

Ces 125 ans marqueront une étape de plus dans la saga de l'Union. Les animations seront nombreuses et réjouiront tous les amateurs de

musique; l'on profitera aussi de l'évènement pour inaugurer les nouveaux costumes. Après 20 ans de bons et loyaux services, il était temps de donner un petit coup de jeune à l'uniforme qu'arborent fièrement les musiciens.

En prime la Radio Suisse Romande l sera présente à

Vétroz du lundi 7 au vendredi 11 avril pour son émission Les Dicodeurs. Tous à vos postes de 11h30 à 12h30 ou en rediffusion du mardi au samedi de 0h30 à 1h30.

Le programme quant à lui promet quelques magnifiques surprises. Dès le vendredi 11 avril, les festivités débiteront en musique à partir de 18h30 avec un premier défilé et quelques concert avant de laisser place à

l'animation en soirée par le duo D&J.

Le samedi marquera la grande journée de cette commémoration. Dès 15h30, des cubades devant divers établissements publics ouvriront la marche; puis discours et partie officielle précéderont le morceau d'ensemble et le vin d'honneur.

Un grand cortège de 18 sociétés se déroulera ensuite sur la route cantonale. Ensuite la soirée continuera à la halle polyvalente de Conthey pour un concert "ABBA for ever" qui saura réjouir le public tout comme la soirée disco qui suivra.

Dimanche enfin, un concert apéritif de l'Echo des Roches de Châttonnaie sera proposé à la place du Four afin de clore cette manifestation en beauté.

Le programme détaillé vous sera communiqué dans ces colonnes au mois de mars 2014.

Carole Coupy

